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ATA DA DEctMA TERaEI,RA gt1 nruuÁo oRDtNARtA REFERENTE ACI sEGUrvDo (2.)
PERIODO LEGISLATIVO ANUAL DE 2023,
Aos dezenove dias do mês de outubro do ano de dois miÍ e vinte e três (19.10.2023), pelas
dezenove horas e trinta minutos (19h30min), com término as vinte horas e trinta minutos
(20h30min), na Escola Municipal São Vicente, situada a Av. Getúlio Vargas, centra, nesta
Cidade de Saloá, EsÍado de Pemambuco. A Senhora Presidenta, fez a leitura do livro de registro
de presença dos Vereadores (as) presenÍes na Sessão; Maia Adriana Florentino Maciel Alves,
Jovacildo José da Silva, Humberto Guimarães de Araújo, Vilma Lúcia Feneíra de Banos, Jucélio
Pereira dos Sanfos, José Paulo de Melo Sr7va, José Ailton Carlos, e justificou a auséncra dos
vereadores (a): Reinalda Bana Nova de Melo, Gilvan de Freitas Lucena, José Francrsco Curvelo
Silva, e Lucineíde de Oliveira Soares, que por mativos de problemas de saúde, não puderam
comparecer na presente sessão, e justificaram sua ausência, atraves, de ligação para a

L presídenta. Com a ausência do primeiro secretário na presenfe sessão, a presidenta convidou o- vereador Jucélio Pereíra dos SanÍos, que foi aceito pelo nobre vereador. Havendo quorum
suficiente de Vereadores, a Senhora Presidenta, Maia Adriana Florentino Maciel Alves, declara..
aberta, a presente Reuniãa Ardináría SOB Á PROTEçAO DE DELJS, secretariada peto
Vereador Jucétio Pereira dos SanÍos ío Secretário, e pelo Vereador Jovacildo José da Silva - 2o
Secretário. Em seguida, convidou o vereador Jovacildo José da Sílva, para fazer a leitura de um
trec:ito da Bíblia Sagrada, que foi assisfida por todos os presentes em pé. Prosseguindo, a
Presídenta, fez a Leitura da ata da reunião anteríor, feita à leítura da referída ata, foi declarada
em votaçãa, sendo, a mesma, aprovada por unanimidade dos senhores (as) Vereadores (as)
presenfes. Em seguida, foi feita a leitura da Pauta do Pequeno Expediente, que constou do
seguinte: Requertmento n.o 056/2023, que REITERA o pedido formulado por intermédío do
RequerÍmento no 036/2021, de autoria dos Vereadores (a) Vílma Lúcia Feneíra de Banos; José
Aílton Carlos, José Franciseo Curvelo Silva, e José Paulo de Melo Silva, solicitando aa Exmo. Sr.
Prefeíto desÍe Município de Saíoá-PE, Rívaldo A/ves de Souza Júnior: A COÍUSIRUçÃO DE
UMA QUADRA POLIESPORTIVA NO POVOADO DO GIGANTE, 

'VESTE 
MUNICIPIO DE

SALOA-PE. Requerimento n.o 057/2023, que RE/,TERA o pedido formulada por intermédio do
Requerimento no 036/2021, de autoria dos Vereadares (a) Vilma Lúcia Feneira de' Barros; José
Ailton Carlos, José Francisco Curuelo Silva, e José Paulo de Melo SÍlva, salicitando ao Exmo. Sr.
Prefeito desfe Município de Saloér-PE, Rivaldo Alves de Souza Junior, que seja feito o
calçamento da rua do cajueiro do Povoado GiganÍg nesÍe Município de SaIoá-PE. MOçÃO
DE APAIO N,A06/2023, de autaria do Vereador José Ailton Carlos, ao Deputado Federal
Marcelo Crivella, referente a PEC 05/2023. Em seguida a presidenta fez a leitura dos referidos
requerimentos, e da Moção de apoio n. 006/2023, em pauta. Dando continuidade à sessão, a
presidenta, apresentou os documentos eín votação, na seguinte sequência: Requerimento n.o
056/2423, de autoría dos Vereadores (a) VÍlma Lúcia Ferreira de Banas; José Ailton CarÍos,
José Francrsco Curvelo Si/va, e José Paulo de Melo Silva, aprovado por unanimidade dos
vereadores presenÍes. Requerimento n.o 057/2CI23, de autaria das Vereadores (a) Vilma Lúcia
Ferreira de Barros; José Aíltan Carlos, José Francrbco Curuelo Silva, e José Paulo de Melo Sílva,
aprovado por unanímidade dos vereadores presenúes. Moção de Apoio n.006/2023, de autoria
do Vereador José Ailton Carlos, aprovada por unanimídade dos vereadores presentes. A
Presidenta, facultou a palavra aos vereadores (as), para que caso queiram fazer uso da palavra
no pequeno expediente. Nenhum dos Senhores (as) Vereadores (asJ se pronunciou. Assim
sendo, passou-se para a Ordem do Dia, que constou do seguinte: PROJETO DE
RESOTUçAO No 002/2023, de 04 de outubro de 2023, de autaria da Mesa Diretora da Câmara
Municipal de Saloa/PE. Ementa: Regulamenta a Lei Federal no 14.129/2021, de 29 de março de
2021 no âmbito do Poder Legislativo Municipal e dá outras providências. Parecer da Gomíssão
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de Constituição, Legislação, Justiça e Redação Final de Leis, acerca do PROJETO DE
RESOLUÇÃO No 0a2/2023, de 04 de outubro de 2023, de autoria da Mesa Diretora da Câmara
Municípal de Saloá/PE. Ementa: Regulamenta a Lei Federal no 14.129/2021, de 29 de março de
2021 no âmbito do Poder Legislativo Municipal e dá outras providências. PROJETO DE LEI
N.UA2023, do Poder Executivo Municipal. Ementa: Altera a Lei no 602/2021 que instituio Plana
Pluríanual de Governa do Município de Saloá, para o período de 2A22 a 2025 e diá outras
providências. PRAJETO DE LEI N.013/2023, do Poder Executivo Municipat. Ementa: "Orça a
Receita e fixa a Despesa do Município de Saloá, para o exercício financeiro de 2024, e dá outras
providêncÍas. A presidenta fez a leítura do Pareeer da Comíssáo, acerca do Prajeto de
Resolução n.00A2023. Na sequência, apresentou o referido Projeto de Reso/ução n. 0O?J2023,
em votação, sendo apravado em 7a (primeira) vatação, por unanimidade dos Vereadores (as)
presenfes. A presidenta no uso de sua fala, dr'sse; que o Projeto de Reso/ução, regulamenta

g fodo acesso digital do Poder Legislativo Municipal, e que, cantinua em tramitação os Projetos de
- Lei n" 012/2023, e no 013/2023, do Poder Executivo Municipal. Em seguida, a Presidenta,

facultou a palavra aos vereadores (as), para que caso queiram fazer uso da palavra na Pauta da
Ordem do Dia. Nenhum dos Vereadores (as) se pronunciou. Danda eontinuidade aos
trabalhos, foi aberto o Grande Expediente. A Presidenta, facultou a palavra aos vereadores
(as), para gue caso queiram fazer uso da palavra no Grande Expediente. Pediu o uso da
pafavra, a vereadora Vilma Lúcia, que foi concedida pela presidenta, na sua fala, parabenizau o
Sr. Cnsfia no, Produção, e todas as pessoa s envoÍvidas na realização da festa das crianças, que
foi realizada aqui na cidade, foi uma festa muita impoftante, porque conhece a carência das
famílias, que não tem condíções de presentear seus frlhos, nesÍe dia tão especial, que é o dia
das crianças, e que ela, vereadora, também, proporcionou na sua comunidade uma tarde de
díversôes para as cianças, com muitas brincadeiras, lanches, gincanas e brindes. Agradeceu,
pimeiramente a Deus, e as todas as pessoas que contribuíram com o bazar solidário, com o
obietivo de realízar a festa das crianças. Continuando sua fala, falou sobre o Programa do Bolsa
Família, aqui do município, que não é de hoje, que temos reclamações a respeito das pessoas,
que são responsávets pelo coordenação do citado programa, que tem conhecimento que tem

. famílias gue não tem nenhum tipo de renda, pessoas que tinha o bolsa família, foi cancelado, eL nâo conseguiram voltar a serem benefíciarios do prograrna, ressaltando, ainda a morosidade dos
profissionais, na hora de fazer a vÍsita nas residências das pessoas que necesslÍam desse
programa, concedido pelo Governo Federal, na oportunídade convidou os yereado res, para fazer
uma visita aos coordenadores, gue gerencía o programa bolsa família, aqui no Municípia, pra ver
essa guestão, como, também, solicitar a relação das pessoas beneficÍarlas e das que foram
excluídas do programa. Parabenizou, em nome do Dr. Roberto Godoy, Íodos os médicos que
cuidam da saúde da população do nosso município, e do nosso País, expressanda sua gratidãa,
que Deus, abençoe, para gue possam fazer um trabalho com muíto amar. Por fim, expressou
seus senfimenfos de tristeza, sobre o que está acontecendo no mundo, com nossos irmãos de
lsrael, que é triste, e indignante, ver tantas vidas perdidas, tantas escoías, igrejas, hospitais e
casa§, sendo destruídas, que foram construídas com tantas dificuldades, além, de tanto sangue
denamado, diante, dos relatos gue acompanhamos pela televisão, mulheres sequesÍradas e
estupradas, crianças tendo suas vidas decepadas. Os /srae/enses e os Palesfinog estão
perdendo suas vidas. A guerra mexe com toda humanidade, é um legado que fica pra sempre,
de destruição, aflição etristeza, e pediu ao parlamento um minuto de sitêncio na Sessâo, por
fodos as pessoas gue perderam seus enÍes queridos, pedindo a Deus que possa colocar as
mãos naquela nação, lembrando dos três jovens que são nossos irmãos brasileiros e perderam
suas vidas. Em seguida, pediu o uso da palavra, o vereador José Aitton Carlos, que foi
concedida pela presidenta, saudou a todos e drsse.' agradeceu a resposta da Secretária da
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da Secretaia da Saúde, diante do oficio dos vereadores da oposiçãa, que foi enviado a referida
secretaría, mas, não fícou satisfeíto com a resposÍa parque foi um pedido que a oposição fez,
para atender o pedido de alguns funcíonários, que foram cadastrados no pragrama, pelo
Secretáio de Saúde, e solicitaram a listagem, para esclarecer as pessoas, que não estão
saftsfeifas coln os valores que receberam do repasse, qlte tiveram do Governo Municipat.
Agradeceu aos vereadores, pela aprovação da Moção de Apoio, e disse, que foi procurado pelo
proprio Deputado Marcelo Crivella, do Estado do Rio de Janeiro, par fazer parte do partido
Republicanos, e pediram para fazer essa moção, e apresentar aqui na câmara do nosso
município, porque essa PEC já está na Constituição, e é uma luta da Bancada Evangélica do
Brasil, que garante vários direitos a comunidade cristã, seja ela catolica ou evangélica, e nas
construções de seus templos, essa PEC, traz um grande benefício social para nossa
comunidade e de todo País, e essa moção e pra fortabcê-la, ainda mais, para que essa /ei seia

L cumprida em todo País, pelos governantes. Agradeceu a Íodos os vereadores, que aprovaram a- moção, que será enviada, pessoalmente, aa Deputado, por ele, o vereador. Em seguida, pediu o
uso da palavra o Vereador Javacildo José, que foi concedida pela presidenta, na sua fala,

§

agradeceu pela enquete que foi divulgada, pois, na sessâo anterior, cobrou ao senhar Felipe,
que divulgasse o resultado, e ele divulgou, e na enquete, o vereador, ficou em primeiro lugar e
agradeceu a fodos que votaram, foi merecimento de um trabalho que não é facil, dianÍe, das
críiicas e das dificuldades, um resuÍtado desse, é motivo de alegria. A presidenta no uso de sua
fala, parabenizou o vereador Jovacildo, dizendo que o mesmo é merecedor. Parabenizou o
prefeito do município, Rivaldo Alves de Souza Junior, pela passagem de seu aniversário, que
Deus possa abençoa-lo, concedenda muitas bençôes eÍn sua vida e muita sabedoria, pra
conduzir e administrar o nosso municípío da melhar forma possível, proporcionando, dias
melhores para a nossa população. A seguir a Presidenta, confere a normalidade dos
trabalhos, não havendo mais nada para apresentar, discutir e aprovar, em NOMÉ de
DEUS, declara encerrada a presente Reunião Ordinária, determinando o Secretário desÍa
Casa, para fazer as procedimentos finais. E para constar, eu, Jucélio Pereira dos SanÍos,
Primeiro Secretário, lavrei a presenÍe ata, que depoís de lida e achada conforme vai, no
final assinada por mim, pelos senfiores vereadores e pelas senhoras vereadoras

para que assl'm, produzam os seus efeiÍos legais, subscrevo-me.

Saía das Sessôes da Câmara Municipal de Saloá, em 19 de outubro de 2023.
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